



INFORMAN

Madrid a 17 de octubre de 2022

Tras analizar detenidamente los acontecidos en las últimas sesiones de la Mesa Sectorial SAMUR-Protección Civil, de lo cual os vamos informando puntualmente, pensamos que la denuncia del Acuerdo Sectorial por parte de la Dirección General no es sino una huida hacia adelante y que particularmente el Director General no tiene ninguna intención de llevar la negociación a un texto consensuado que actualice el Acuerdo Sectorial del Personal Operativo SAMUR-P.C.

¿Por qué decimos esto?

- No hemos tenido debate real sobre las propuestas, y lo poco que se ha llegado a debatir, es cambiado sin respetar los consensos alcanzados.
- Se cambian los textos, sin hacer referencia a los anteriores, además de enmarañar las definiciones resultando opciones poco claras y complejas, que nos hacen pensar en viejas descripciones ambiguas.
- No se consolidan los derechos pactados en la COMISE.
- No se debate, ni se atiende ninguna propuesta económica de la parte social, dejando en el ambiente el refrán “esto son lentejas”
- Además de otros desaires y una total falta de voluntad de acercar posturas, se pacta un calendario siendo conocido por el director general, que no se va a cumplir, porque tenía programados viajes a París o México D.F.

En este contexto nos hemos vuelto a dirigir por carta a la Delegada del Área Inmaculada Sanz para recordarle sus palabras del 13 de julio de 2022, “Nosotros sí vamos a hacer un esfuerzo y, por supuesto, que estamos convencidos de que vamos a llegar a un acuerdo bueno para el SAMUR porque se lo merecen, porque se lo merecen los trabajadores del SAMUR”

Seguiremos informando